

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第10号 令和4年5月25日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

中体連岩瀬支部総合大会、対戦相手が決まりました！

5月31日（火）・6月1日（水）に開催されます中体連岩瀬支部総合大会の組み合わせ抽選会が、5月24日（火）に本校で行われました。本校の対戦相手校につきましては以下のとおりです。なお、詳細は各部活動顧問より配付されます参加要項をご覧ください。また、岩瀬支部陸上大会同様、「全競技、無観客での開催となります。」ので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、対戦相手校については、本校の常設部活動は団体戦のみ、特設部活動（剣道・硬式テニス）は個人戦のみを掲載させていただきます。

種目	期日（曜）	場所	対戦校（相手）
軟式野球	5/31（火） 6/1（水）	岩瀬グリーン球場 牡丹台球場	トーナメント1回戦）対大東中 勝利：2日目へ
サッカー	5/31（火） 6/1（水）	鏡石町鳥見山 多目的広場	4校の予選ブロック、対仁井田中・須賀川 三中戦、上位2校が決勝トーナメントへ
ソフトテニス女子	5/31（火） 6/1（水）	牡丹台庭球場	予選リーグ）対長沼中・須賀川一中戦、 上位2校が決勝トーナメントへ
バスケットボール男子	5/31（火） 6/1（水）	鏡石中体育館	4校総当たり、上位2チームが、2日目の 決勝トーナメントへ
バスケットボール女子	5/31（火） 6/1（水）		トーナメント1回戦）対仁井田中 勝利：2日目の決勝トーナメントへ
バレーボール女子	5/31（火） 6/1（水）	須賀川三中 体育館	予選リーグ）対大東中・須賀川一中・鏡 石中戦、上位3校が2日目の決勝トー ナメントへ
卓球男子	5/31（火） 6/1（水）	須賀川アリーナ	予選リーグ）対稲田中・長沼中・須賀川 一中・鏡石中戦、上位3校が決勝トーナ メントへ
卓球女子	5/31（火） 6/1（水）		7校総当たりリーグ（対小塩江中・鏡石 中・長沼中・須賀川二中・岩瀬中・須賀 川三中戦）
剣道女子個人	5/31（火）	市スポーツ会館	トーナメント1回戦）対鏡石中、勝つと 鏡石中・須賀川二中の勝者と戦う
硬式テニス女子個人	5/31（火）	天栄室内庭球場 季楽里	トーナメント1回戦）対天栄中

※ 屋外種目は1日目が雨天の場合、全種目が順延となります。2日目以降は種目によって実施の有無を判断いたします。全校生徒への連絡は可能な限り前日のうちにお知らせいたします。屋内種目は雨天に関わらず予定どおりの日程で行います。

※ 各種目の個人戦は団体戦終了後に実施します。2日間にわたり行われる種目については、1日目

が団体戦、2日目が個人戦となります。但し、卓球競技は2日目も団体戦（続き）が行われます。
※ 大会期間中（2日間）の残留生徒（文化部所属生徒や1日目で競技が終了した生徒等）の授業内容等につきましては、各担任の先生からの連絡、または各学年だより等をご参照ください。

ジュニアボランティア養成講座に参加してみませんか。

西袋公民館様よりすでに募集のチラシは全校生徒に配付してありますが、西袋地区の行事や西袋公民館で開催されます各種教室の運営ボランティアとして活動します。昨年度も多くの生徒の皆さんに参加いただきました。今週の金曜日（27日）までの締め切りとなっていますので、もしも参加してみたい生徒や興味のある生徒がいましたら、参加申込書を教頭先生まで提出してください。すばらしい体験ができ、今後の学校生活や進路選択に必ず役立つものと思います。6月17日（金）の開講式から12月19日（月）閉講式まで、年間10回の講座が用意されています。

今週から教育実習生が実習に来ています！

今週の月曜日から3週間（6月10日まで）、本校の卒業生2名が教育実習に来ています。

教科名	氏名	教科指導担当	学級指導担当
社会	●● ●● 先生	● ● 先生	●● ●● 先生 (2年4組所属)
養護	● ●●● 先生	●●●●●● 先生	●●●●●● 先生 (保健室)

ぜひ生徒の皆さんも先輩方からいろいろなお話を聞いてみてください。年齢も皆さんに近いので、大学生活のことや勉強方法・将来の夢など聞いてみてはいかがでしょうか。●●先生・●先生、3週間よろしくお願ひいたします。

お詫びと訂正 ～ 新型コロナウイルス関係 ～

前回の学校だより（5月20日発行）での新型コロナウイルス関係の文面の一部で誤りがありましたので、訂正させていただきます。たいへんに失礼いたしました。

今後、もしもコロナ感染してしまった場合、中体連総合大会（5/31.6/1）に出場できる可能性が高くなるのが考えられます。3年生は最後の大会です。「戦わずして終わってしまった。」だけは絶対に避けなければなりません。ご家庭でのご指導とご協力をよろしくお願ひいたします。



今後、もしもコロナ感染してしまった場合、中体連総合大会（5/31.6/1）に出場できなくなる可能性が高くなるのが考えられます。3年生は最後の大会です。「戦わずして終わってしまった。」だけは絶対に避けなければなりません。ご家庭でのご指導とご協力をよろしくお願ひいたします。

なお、この間違いをご指摘いただき、すぐに連絡をくれた方は前任者の●●教頭先生（●●●中）です。「毎日、ホームページを見るのがとても楽しみ。」と言っていました。おそらく今年度転出された先生方は全員が同じ考えだと思っています。「生徒の皆さんの活躍がとても楽しみ。」のようです。西袋中学校を陰ながら応援されていることがよく分かります。本当に有り難いですね。この期待に応えるのが私たち教職員であり、生徒の皆さんです。ありがとうございます。

1、2年生の学習旅行、お世話になります。

明日、26日（木）に1年生が会津若松方面へ、2年生は仙台方面へと学習旅行に出掛けます。コロナ感染対策を万全にして、体験や見学学習をしてきたいと思います。一回り大きくなって帰ってくるお子さまの姿を楽しみにしてください。いろいろと旅行に向けてのご準備、ありがとうございました。

～本校ホームページのアクセス数が127万3千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～